
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

○支店長会員を囲む会（ふぐの会）
と き 2月19日（月）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

5Ｆ「雲海」

★G6・7合同インターシティ・ミーティング
と き 2月25日（日）

受 付 13：30～14：00
会 議 14：00～17：00
懇親会 17：30～18：30

ところ リーガロイヤルホテル広島

○新入会員歓迎夜間例会・懇親会
と き 3月25日（月）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★はメークアップ対象事業です

広島東南ロータリークラブ
2024年2月19日（第2905回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 柄 博治 幹事 山仲 巌
2月は「平和構築と紛争予防月間」です。

2月ロータリーレート 147円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（2月26日）

本日のプログラム

今後の予定

「会員卓話」 神辺眞之会員・神田敏治会員

2/20（火） 広島西南（ＡＮＡ）

2/21（水） 広島陵北（リーガ）

2/22（木） 広島北 （グランヴィア）

広島安佐（リーガ）

お知らせ

他クラブ例会変更・休会情報
(受付12：00～12：30)

○例会終了後、次年度理事役員会開催

「新入会員卓話」 梅本良徳会員

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我等の生業｣

来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （柄 会長）

幹事報告 （山仲幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○連続出席100％会員表彰

山下 泉会員 38年

柄 博治会員 21年

中畝將博会員 9年

吉田範子会員 7年

見正伸也会員 6年

林 亮介会員 4年

大下達士会員 4年

國司 晃会員 3年

2月26日 例会メニュー 《洋コース》

きのこのクリームポタージュ

牛ほほ肉の赤ワインの煮込み

クリーミーマッシュポテト

スモークサーモンとカラフル大根のサラダ

デザート・コーヒー

パンとバター

「能登半島地震に対する支援金」について

先日皆さまよりご支援いただきました能登半

島地震支援金ですが、地区事務局より下記報告

がありましたのでお知らせいたします。

支援金の内訳は以下の通りです。

第2710地区 72RC 4,638.940円
新竹北RC/台湾 2,200,000円
（福山南RC姉妹クラブ）

計 6,838,940円

なお、この支援金は2/1（木）付けで第2610
地区（石川・富山）へ送金されております。
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「会員卓話」 米川 晃会員・田上克彦会員

「私と東南ロータリークラブ」

私は、父が亡くなった後に声を掛けていただいて、東南RCに入会しました。

父が亡くなって30年近くなりますが、 父はこの東南RCに来るのがとても楽し

みだった記憶があります。私が38歳の時に父は年末に大怪我をして入院し

ましたが、怪我をして仕事は休んでいても、月曜日の例会には必ず出席して

いました。あの頃写真同好会があり、北川さん、野村さん、新田さん、そして

私の推薦人の弁護士の山口先生たちと一緒に、写真撮影に松江近郊や遙かネパールにも写真を

撮りに行っていたようです。

私が東南ロータリークラブに入会した経緯は、父の亡くなった当時の幹事の鼻岡さんにお誘いを

受け、若かったので5年後位にというお話をしました。その後、もう一人の推薦人の梅坪の竹内さん

にお誘い頂いて入会致しました。入会後は親睦、社会奉仕、青年奉仕で広商IAなどを担当しました。

その中で平和養老館や広商さんのお世話をさせていただき、高齢福祉についてや、今の学生さん

たちの考えていること等を感じる機会があり、また先生方が生徒たちに話をするときの姿勢など、い

ろいろな経験をさせてもらいました。

入会した当初は出張が多い時期で、必ずメークアップだけはするようにと、心配した先輩方から

助言を受けていました。当時の出席票の青丸と赤丸は、赤丸のほうが多く、逆転状態でした。そん

な中、秋山さんに、「自分のホームへ来て、皆さんと会うことが東南RCのいいところだから、仕事は

忙しいとは思うけども、なるべくホームへ来るように」とお聞きしたことは、以後胸に刻んでいます。

その中で、県外出張の時メークアップに行き、特に1番印象に残っているのは、東京出張が続き帝

国ホテルでメークアップに行き卓話を聞かせていただいことです。講師は多種多彩でしたが、印象

に残っている方は、外交評論家の岡本行夫さんや東京学芸大の学長さんのお話を直接聞かせて

頂いたことは得難い機会でした。また在広RCのメークアップでは、各RCにより例会の趣が異なり、楽

しく参加させて頂いています。

同好会では、10年近く野球同好会に入って旧市民球場での地区大会に何度か出場させて頂き

ましたが、年齢と共に体力に自信がなくなり、退会させて頂きました。

東南RCに入ってならではの経験の1つに、米山奨学会の方のカウンセラーを差せて頂いたこと

があります。その後、米山奨学会の皆様とも7、8年親しくさせて頂き、感謝しています。

最後に、毎年12月に社会福祉法人柏学園柏の実苑のクリスマス会に、会員の皆様やRIエコー／広

商IAの方達に訪問頂きますことを、感謝申し上げます。最初の訪問は現在の名誉会員の仁田さん

が会長の時ですから、今年で足かけ38年となります。彼らも皆さんが来られることをとても楽しみし

ておりますので、今後とも宜しくお願いします。

前回 2 0 2 4 年 2 月 5 日例会
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「横断歩道と歩行者保護」

私は2002年に、岡田徹さんと林良一さんの紹介で東南ロータリークラブ

に入会させていただきました。岡田さんが申し込み用紙を持ってこられ、

月曜日の12時半に来て、歌を歌ってご飯食べて少し話聞けばいいですと

言われ、用事があって休んでも受付事務員さんの竹内さんに電話すれば

すぐにメイキャップの方法を教えてくれるということで、それだけ言われて

入会をいたしました。入会してすぐ分かったのですが、当時の岡田さんと

山下さんは、会員増強のスペシャリストと呼ばれていたそうです。

入会して半年ぐらい経ってから、 修道高校の先輩方が歓迎会をしてやろうということで歓迎会を

していただきました。そこでロータリーは何か言われたら、「はい」か「喜んで」しか言ってはいけない

と言われました。1番いい答えは、「はい、喜んで」と言われました。その後、 長崎会長の幹事、副幹

事を務め、温泉川先生が女性初の幹事をやるというので副幹事をやれというこということになり、答

えは「はい、喜んで」と言いました。

7月から会長をさせていただきます。私が暴走しないように、我々の理事、役員をしっかり見てい

ただく監査役というのがありまして、理事選出は幹事の鹿瀬さんにお願いしたのですが、監査役だ

けは私が頼まなければいけないということで、神田先生と岩井 先輩にお願いしたところ、お二人とも

口を合わせたように、「はい、喜んで」と言って監査役を受けていただきました。ご支援のほどよろし

くお願いいたします。

それでは、「横断歩道と歩行者保護」ということでお話しします。昨年あるいは一昨年、運転免許

試験場に免許の更新に行かれた方は、30分の優良講習の時には必ず安協の職員から口やかまし

く横断歩道で一時停止をしましょうと いう話があったと思います。

信号機のない、片側1車線で信号機のない横断歩道で一体どれくらいの車が止まるだろうかと

いう調査をした結果、 2018年に広島県が1％ということで、47都道府県のうちの46番目でした。ご存

じないかもしれませんけども、自動車学校において横断歩道で止まらなければ、歩行者保護違反で

検定中止、危険行為です。2万3000人の方が毎年新しく免許を取られていますが、自動車学校を卒

業した生徒は、 信号機のない横断歩道があれば止まります。3年、5年、10年経つと 止まらなくなる

ということです。

2023年は、48.5％（全国22位）まで上がっています。

1番は、長野県が84.4％です。長野県に行くと横断歩

道で待っていると8割の車は止まってくれるが、広島県

の場合は5割しか止まってくれないということです。横

断歩道では、片側1車線の右側、反対側にいても、こ

れは自動車の道路交通法では止まらなければいけま

せん。この大きな目的は、横断歩道の事故をなくそうと

いうことと、ドライバーには余裕を持って前方確認をすることです。ご存じだと思いますけども、信号

のない交差点は、手前30メートルと50メートルに、ひし形のマークが書いてあります。

お帰りになりましたら家族の方、また職員の方にも、横断歩道で人が待っていたら止まってあげ

てくださいとお願いしてください。 ご清聴ありがとうございました。

前回 2 0 2 4 年 2 月 5 日例会
「会員卓話」 米川 晃会員・田上克彦会員
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2月5日 累計734,000円（本例会 9,000円）
○林潤子：優良従業員表彰のお礼として。（1口）

○岩井正喬：優良従業員表彰をいただきありがとうございました。本人も大変喜んで張り切っ

ています。（1口）

○平町隆典：優良従業員表彰を頂きましてありがとうございました。（1口）

○國司晃：優良従業員表彰を頂きましてありがとうございました。（1口）

○吉田範子：先週の優良従業員表彰におきまして、皆様のご協力のもと、無事に終えることができまし

た。大変ありがとうございました。（1口）

○菅 富誉樹：2月3日、中國新聞の朝刊に弊社が十日市の広島記念病院付属の老人保健施設の1～4
階を借りて、医療的ケアの必要な障害者のケア施設をオープンする記事が出ました。

皆様もご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。（1口）

○新会員の入会を記念して：瀧川洋一、大下達士、赤川浩二（1口×3）

2月5日（月）例会で、瀧川洋一会員の入会式を行いました。

初めまして瀧川洋一と申します。この度は赤川さん、大下さんの推薦により広島

東南ロータリークラブに入会させていただき誠にありがとうございます。現在私は、

株式会社瀧川コンサルタント事務所、株式会社nicopia（ニコピア）、株式会社ロウ

ジュウの代表を務めております。仕事内容は金融、保険、職場環境などのコンサ

ル、保育園や幼稚園などに国内外の知育おもちゃの販売、また災害用品、災害

備蓄品などの販売もさせていただいてお

ります。限りある文章の中で全てをお伝

えすることはできませんので、これからの

広島東南ロータリークラブでの活動を通して一人でも多く

の皆様と素敵な時間を共有できたらと思います。今後とも

何卒よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

瀧川洋一

ロータリーの特別月間

ロータリーの特別月間 Special Month in Rotary
クラブだけでなく、ロータリアン一人ひとりが、ロータリーの活動に参加するよう強調するため、国際ロ

ータリー（ＲＩ）理事会が指定した月間のことです。

なお9月、10月には日本独自の月間テーマが（括弧内）設定されています。

参照：https://rotary-no-tomo.jp/documents/specialmonth.php

7月母子の健康月間
8月会員増強・新クラブ結成推進月間
9月基本的教育と識字率向上月間 （ロータリーの友月間）

10月 地域社会の経済発展月間 （米山月間）
11月 ロータリー財団月間
12月 疾病予防と治療月間

1月職業奉仕月間
2月平和構築と紛争予防月間
3月水と衛生月間
4月環境月間
5月青少年奉仕月間
6月ロータリー親睦活動月間

https://rotary-no-tomo.jp/documents/specialmonth.php

